

BROADCAST

Kapolres Bungo Pimpin Apel Konsolidasi Pasca Pengamanan Pleno Pilkada 2024

Dia Wisda - BUNGO.BROADCAST.CO.ID

Dec 5, 2024 - 13:30



Bungo- Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan dan Penetapan Perolehan Suara Pemilihan Gubernur dan Bupati pada Pilkada Serentak 2024 hari ke 3, yang digelar oleh KPU di Ball Room Hotel Swarna Bhumi sejak pukul 09.00 WIB telah selesai pada Kamis, (5/12/24) pukul 02.15 WIB dini hari.

Sebanyak 374 personel Polres Bungo, didukung oleh 88 personel BKO Sat

Brimob Polda Jambi, 28 Personel Ditsamapta Polda Jambi, 50 Personel TNI Kodim 0416/Bute, 40 Personel Sat Pol PP dan 20 Personel Dishub Kabupaten Bungo dikerahkan untuk mengamankan kegiatan tersebut.

Usai seluruh rangkaian kegiatan pengamanan pleno, Kapolres Bungo AKBP Natalena Eko Cahyono. S.Kom, memimpin apel konsolidasi yang dampingi Komandan Kodim 0416/Bute Letkol Inf Arief Widyanto, S.E., M.Han, dihadiri Wakapolres Bungo Kopol Roslinda. RM. S.Pd, Kabagops Kopol H.Darmawan. S.H, Danyon Batalyon Sat Brimob Polda Jambi dan para PJU Polres Bungo, di depan Hotel Swarna Bhumi.

"Hari ini telah selesai kita lalui yakni tahapan rekapitulasi tingkat kabupaten. Dan masih ada beberapa tahapan lagi kedepannya yakni sampai nanti pleno di provinsi dan dilanjutkan tahun depan yakni pelantikan," ucap AKBP Natalena Eko Cahyono. S.Kom mengawali arahan.

"Mari kita laksanakan dengan sebaik-baiknya dan hari ini terimakasih seluruh rekan-rekan yang sudah fokus melakukan pengamanan semua sudah berjalan lancar, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa menyertai langkah kita semua. Mohon maaf apabila masih ada hal yang kurang semoga membuat kita semakin kuat, dewasa dan menambah pengalaman," ucap Kapolres.

Kapolres juga turut mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel yang terlibat dalam Pengamanan OMP 2024, dan apresiasi kepada BKO Sat Brimob Polda Jambi, Ditsamapta Polda Jambi, Personel Kodim, Sat Pol PP dan Dishub yang telah membantu pelaksanaan pengamanan selama tiga hari di wilayah hukum Polres Bungo.

" Mudah-mudahan sehat selalu semuanya, Mohon maaf jika ada yang kurang berkenan. Mudah-mudahan tali silaturahmi kita bisa bertemu kembali di penugasan lain waktu," tutup Kapolres mengakhiri arahnya.